

「継続は力なり」～クラブ独自性の継承を！～

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB.

2014 年(平成 26 年) 3 月 5 日(水)
第 1170 回 例会報告



事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会 (鈴木 栄副 SAA)



●開会点鐘 (平畑 秀東会長)

●国歌・ロータリーソング「我らの生業」斉唱

●本日のお客様

米山奨学生 ネジュリ・オセアンさん

●会務報告 (平畑 秀東会長)

当クラブが広告を掲載した「昭島市便利帳」が発行されました。事務局へ置いておきます。

スポーツ祭東京 2013 の決算報告書と会報が届きました。こちら事も事務局へ置いておきます。

3 月 8 日(土) 岩泉との交流会がありますので、私と伊藤幹事で出席をしてみたいです。

3 月 9 日(日) 第 3 回地域ゴルフ交流大会へ私と伊藤幹事と本田会員と山中会員で参加をする予定です。

●米山奨学金授与・終了証授与

本田 征勇カウンセラーへ感謝状贈呈



●幹事報告 (伊藤 満雄幹事)

2 月 27 日(木) の地区大会には、会員の皆様のご出席をいただきまして、ありがとうございました。26 日(水) は私と平畑会長で晩餐会へ出席をいたしました。

3 月 19 日(水) 理事会を開催いたしますので、理事役員の皆様のご出席をお願いいたします。

4 月 2 日(水) 観桜例会を開催いたしますので、皆様のご出席をお願いいたします。

2 月 27 日(木) 昭島市民くじら祭の企画委員会へ、次年度社会奉仕委員長の志賀会員に出席をしていただきました。

●新会員卓話 (植田 耕司会員)



今日は、卓話という事で、私は、皆さんおひとりおひとりと十分に話が出来るわけではないので、私自身の生い立ちなどをお話すれば良いのかなあと思ったのですが、やはり面白い方がいいですね。ですから、私が仕事で日々、使っております数秘学をご紹介したいと思います。お話をすると、実際に試していただいて、どのくらい数字の話が面白いかというのを体験していただきたいと思います。

数秘学というのは、数字が秘めた意味を追求する学問です。元々は、欧米で 2500 年以上前からある統計学です。正確な名前は、「ヌメロロジー」と言います。ヌメロは数字で、ロジーはロジックです。数字の学問という意味です。分かり易くいうと、統計学です。

古いには、色々なものがありますが、ベースになっているのは、統計学です。皆さん、自分の事や将来の事は、分からないから不安だと思います。ですから、何かを通して知ろうと思うのですが、その術がありません。そのような事は、何千年も前から、我々の先人も同じよう思っていました。そこで人間観察が始まりました。人間観察をして、ある程度データが溜まってくると、こういう特徴を持っている人は、こういう運命になるという事が段々分かってきます。必ずそうなるという事ではなくて、統計上そうなる可能性が高いという、参考資料として考えていただくと、調子が良い時には大波に乗れますし、調子が悪い時には変な方向に行かないで済むという活用方法があると思います。

もう一つ大事な事は、自分の本質が見えてきますので、今の仕事が本当に自分に合っているのか、今後の方向性はこれで良いのか、見直すきっかけにもなると思います。

使う数字は1から9です。プラス11、22、33です。皆さんこの中のどれかに当てはまります。その数字を通して、その方の性質や運気が分かってきます。それでは、実際に体験してみましょう。

※会員の皆さんが、生年月日から、それぞれの数字を出して、その数字の人物の性質や特徴についてお話をいただき、数秘学を体験しました！！

●ニコニコBOX発表 (岡野 景子親睦委員長)



◎平畑会長
地区大会参加ご協力ありがとうございました。植田会員、卓話、宜しくお願い致します。

◎山中秀一・幸子会員
無事九州出張から帰ってきました。又本日の卓話植田会員宜しくお願い致します。

○伊藤幹事
植田様、本日の卓話ありがとうございました

○前澤会員
創立25周年のPR11クラブに行って来ました。西野さん、渡邊さん、佐藤さんには4クラブに、伊藤幹事には3クラブ、内藤さん、小島さん、滝野さんにも一緒に行って頂き、感謝申し上げます。

・鈴木会員
植田様本日の卓話よろしくお願い致します。

3月結婚記念
伊藤会員

●出席報告 (田畑 勝久出席委員長)

会員数 50名 出席義務会員 48名
本日の出席 24名(メイクによる出席者数を除く)

●委員会報告 (今藤 貴徳新世代委員長)



毎年、昭島中央ロータリーに優勝旗などをいただいている、昭島少年野球連盟の6年生送別大会ですが、今年は大雪が二週続きまして、残念ながら中止となりました。また来年よろしくお願いいたします。

●次週例会予定 (指田 裕士プログラム委員)

3月12日(水)「クラブ協議会」
創立25周年記念式典について
(下田 安治25周年実行委員長)

●閉会点鐘 (平畑 秀東会長)

2014年(平成26年)2月27日(木)第1169回 例会報告

『地区大会』グランドプリンスホテル新高輪「飛天」

みなさん、
一日お疲れ様でした！！

